

## COMUNICACIÓN SOBRE EL ESTADO DE SITUACIÓN A LA POBLACIÓN DE LA REPÚBLICA ARGENTINA.

Estamos viviendo un suceso sanitario sin precedentes para nuestra época y esto ha llevado a que todos los habitantes de la República Argentina tengamos que acogernos a lo decretado por los representantes políticos como es el Aislamiento Social Preventivo y Obligatorio (ASPO), como medida de protección para evitar los contagios masivos de nuestra población.

Con esta medida, se logró reforzar en algunos casos y equipar en otros a los sistemas públicos y privados de tecnología para la atención de estos futuros casos y en mayor medida fue exitosa, claro pero como bien se sabe, para la atención de estos casos como para la atención de personas enfermas, no basta con el equipamiento tecnológico, sino también el recurso humano es indispensable y lamentablemente no se puede crear de un día para el otro.

Este compromiso de tamaña responsabilidad que tomo todo el servicio de salud, tanto médicos, kinesiólogos, enfermeros, ubicados en la primera línea de esta guerra y demás profesionales de la salud y administrativos ha tenido que organizarse y reorganizarse para dar batalla, con los miedos que esto genera y con las herramientas que se les fueron otorgando, pero claro, sería inocente pensar que la posibilidad de volver vivo cuando uno va a una guerra es del cien por cien.

Ya pasados muchos días de esta batalla muy activa todavía, los profesionales de la salud, hemos perdido compañeros y amigos no volverán mas, esto nos destruye y estamos con la reservas de nuestras fuerzas y sentimos que cada vez estamos más solos, solos porque la sociedad vemos objetivamente que cada vez menos respeta el decreto inicial de ASPO y esto como bien sabemos aumenta de manera significativa la posibilidad de contagiarse y expone al sistema de salud que cada vez está más vulnerable.

Por otro lado, nuestra labor aumenta el riesgo de contagio, ya que para poder aumentar los ingresos debemos tener multi trabajos porque percibimos sueldos que son extremadamente bajos, casi vergonzosos y poco valorados, y por esto también sentimos que estamos solos.

Por todo esto hacemos un llamado de atención y reflexión tanto a la sociedad como a la clase política toda para que tomen acciones reales para ver de apoyar a nuestra sociedad sanitaria que sin duda alguna es el personaje principal en esta realidad que nos toca vivir a todos.

Solicitamos a la población cuatro medidas simples que nos ayudan a todos: Distancia social, uso de tapabocas, evitar reuniones sociales y ser austeros con las salidas a la calle.

Saludos atentamente

Sociedad Argentina de Kinesiología Cardio Respiratoria